
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 3. Juli 2008 

   

Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
BZÖ 

 
GR. Gerald Grosz 

 
Generalsanierung der Herrengasse in Graz 
 
Welchen exakten Zeitraum werden die mit den 
Innenstadtunternehmern bis dato nicht koordinierten 
Bauarbeiten zur Generalsanierung der Herrengasse in 
Anspruch nehmen? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Harry Pogner 

 
Aufgaben des Stadtarchivs 
 
Sind Sie  bereit, schulische Anfragen bezüglich der Grazer 
Stadtgeschichte – wie in der Archivordnung vorgeschrieben – 
durch den Leiter des Stadtarchivs, im Rahmen eines 
Schulvortrages, durchführen zu lassen? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Karl-Heinz Herper 

 
Mittelfristige Finanzplanung – Information an den
Gemeinderat 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Bis du bereit, auch dem Grazer Gemeinderat als oberstes 
Organ betreffend das Stadtbudget zumindest in der ersten 
September-Sitzung und somit nach Abgabe des 
Zahlenmaterials über die mittelfristige Haushaltsführung eine 
Information zuzugestehen? 

 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Planungen für Murauen in und südlich von Graz 
 
Welche konkreten Schritte setzen Sie hinsichtlich der 
Realisierung einer ökologischen Begleitplanung und Planung 
von Erholungsinfrastruktur-Maßnahmen für die Murauen in und 
südlich von Graz? 

 
StRin. Mag. a Eva-Maria 
Fluch 
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5 

 
KPÖ 

 
GRin. Gertrude Schloffer 

 
Einverständnis für Baucontaineraufstellung in der
Belgiergasse 15 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Was gedenken Sie im Hinblick auf die derzeitige Wohnsituation 
der Seniorinnen und Senioren in den Wohnungen der 
Liegenschaft Belgiergasse Nr. 15 zu tun, die durch die 
Gewährung der Aufstellung von Baucontainern durch die 
Abteilung Liegenschaftsverkehr in ihrer Lebensqualität schwer 
beeinträchtigt sind? 
 

 

 
6 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Kosten für ein verspätetes Informationsblatt der Stadt Graz 
zur Euro 08 
 
Wie hoch beliefen sich die Gesamtkosten für diese viel zu spät 
versandten Informationsblätter der Stadt Graz samt den Modex-
Ohrenstöpseln? 
 

 
StRin. Mag.a Eva-Maria 
Fluch 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Mario Kowald 

 
Kostenunterschiede bei Zeckenimpfung 
 
Wieso ist die Zeckenimpfung beim Gesundheitsamt des 
Magistrates Graz am teuersten beziehungsweise werden Sie 
sich einsetzen, die Impfpreise des Gesundheitsamtes rasch 
zumindest an die Preise des Landes Steiermark anzugleichen? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 
 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Trainingszentrum Weinzödl/Vereinbarung mit
Investorengruppe 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Sind Ihnen die angeblich von Bürgermeister Nagl getätigten 
Zusagen betreffend die 25-jährige Pachtdauer und der Wegfall 
der Bedingung der Zugehörigkeit des Sportvereines zu einer 
der ersten drei Ligen bekannt? 
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